

地域・保護者説明会（質問・意見要約）木細工小[参加：約15名] R2.9.9（水）18:30～

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">○ 地域一体となって取り組んできた神楽の太鼓や衣装はどこに保存するか。活動していけるか。活動を続けられる形を考えてほしい。○ 統合は分かるが、先行しての統合ではなく、他行と一緒に統合してほしい。同じ地域であり、「ともなまび」でも交流がある。○ 何故もっと早く再編案を示さなかったか。○ スクールバスについても検討するのか。○ 期間が非常に短いので、1年待って、一気に統合した方がいい。○ 統合は理解できる。教育効果というが、5校が全部そろっても小規模校。なぜ1校だけ早く統合するか。その違いをはっきり示してほしい。○ 統合に反対ではない。児童数の推移も分かっていたはずだし、過去に何度もアンケートを書かされてきた。○ 今までもやってきたのだから、あと1年待っても構わないのでは。○ 統合前に地域で話し合うというが、非常に短い期間であり、その中で大切なことを決めるのが不安である。 | <ul style="list-style-type: none">○ スクールバスでの通学距離が長くなる児童が出るのではないか。○ 空き校舎をどのように活用するのか。○ 「ともなまび」を多く行うことはどうか。○ 説明では人数が少なく手っ取り早いと聞こえる。人数の問題ではない。○ 将来的に児童生徒数の減少が見えているのだから、小規模に複数回やるよりできるだけ大規模な統合を一度で進めてほしい。○ 地域で進めてきた放課後の児童の見守りに係る諸活動を継続できるようにしてほしい。○ 江刺南中と江刺東中を統合して、江刺一中与2校にする考えはどうか。○ 江刺南中と江刺東中の統合時期を合わせるこ
とができないか。○ 近隣校の学校の保護者や地域の方々がどのよ
うに考えているのか知りたい。 |
|---|--|